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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 09 de julio de 2017
Canal: José Luis Sánchez Acosta

TIENES QUE CONVERTIRTE EN UN ALQUIMISTA, QUE EL ALQUIMISTA ES AQUÉL, SON AQUELLOS
QUE CONOCEN, QUE SABEN QUE SON AMOS Y SEÑORES DE TODAS LAS COSAS.

[20170709] Amados míos, Yo Soy la paz dentro de cada uno de vosotros, Yo Soy el sosiego que
está contigo, Yo Soy la verdad que está en tu corazón y en tu mente, Yo Soy la lámpara votiva que
nunca acaba de apagarse, Yo Soy y vosotros debes sentirte halagado, alojado en estos momentos.

Si vosotros han venido con penumbras, han venido partido en dos, solo unifícate a Mí, quiero
convertirte en un SOLO SER. Quiero decirte que vosotros eres el SER ÚNICO en tu vida, eres el SER
ÚNICO en tu mundo y que estás aquí para encontrarte otra vez contigo mismo y puedas seguir
vuestro camino, puedas seguir cumpliendo con lo que vos habéis venido a cumplir en esta tierra, en
estos tiempos. Amados míos, Yo Soy el refugio divino en ti, pues entonces dejaos que Yo esté
contigo, ábreme las puertas de tu alma para que Yo more en ti y viva en ti y seamos ya UNO SOLO.

Porque, de cierto os te digo, amados hermanos, que he venido tantas veces a buscarles y no me
habéis querido atender, no habéis querido estar conmigo; pero Yo quiero estar siempre con vosotros
y siempre he estado, siempre he estado en todos los tiempos, siempre he figurado el personaje que
os levanta, que os transforma. Porque la única diferencia que existe entre Yo y vosotros eres tú, son
tus formas, son tus caminos que has labrado. Pero hoy has conciencia, hoy despierta porque vengo a
despertarles, VENGO A QUE VOSOTROS SEAS UNO SOLO CONTIGO MISMO.

Pues vosotros tienes que reconocer que hoy es tu tiempo, hoy es tu momento de salir en lo que
debes de encontrarte y poder cambiar las cosas de tu vida. ¿O vosotros esperas a que venga alguien
y cure tus heridas, cure tus males, tu mal mental? ¿Crees todavía eso? Yo os te digo, sal de ahí de esas
creencias, que son creencias y ubícate en tu corazón, ubícate en ti mismo que VOS ERES EL
CREADOR DE LO BUENO Y DE LO MALO. Y que has vivido tantas veces, miles de veces, que
vosotros perdidos están, extraviados, vosotros perdiste conciencia, pero hoy por eso vengo a
devolverte tu conciencia para que SEAS UN SER PODEROSO, consciente, sí, conscientes. Porque no
es que hoy esté llegando el poder a ti, no es que hoy solamente estás haciendo, no. Vosotros
siempre han sido y siempre han hecho, han hecho lo que vosotros habéis querido, aún tus resultados
están. Porque Yo mismo os te dije en aquellos tiempos, el que siembra ha de cosechar, y ciertamente
eso siempre os ha pasado en vosotros. Por eso os digo, toma esta conciencia y afírmate en tu
corazón, ACÉPTATE COMO EL CREADOR QUE LO HAS SIDO SIEMPRE, porque siempre lo han
sido, como el poder y siempre lo han sido. Nada más que vosotros te has volcado en el lado
adverso y has hecho tantas cosas en ese lado que hoy tienes tu recompensa, hoy tienen su
recompensa. ¿O vos todavía puedes pensar que es otro el que ha hecho la recompensa? Yo os te
digo que no, te digo que salgas de esas creencias donde tanto tiempo has estado esperanzado que ha
de venir un Dios afuera y te ha de quitar todo lo malo. Yo os les digo que no, eres tú mismo, tú
mismo, porque eres tú el autor de todo, el hacedor y pues vosotros mismos tienen que cambiar las
imágenes que habéis puesto en vosotros mismos.



TIENES QUE CONVERTIRTE EN UN ALQUIMISTA QUE SABEN QUE SON AMOS Y SEÑORES DE TODAS LAS COSAS.

Página 2 de 4

Amados hermanos, deja que te surja hoy este nuevo amanecer, deja que te surja esta forma real que
tú haces, deja que pueda ser tu corazón como un panal de miel, deja que eso pase en tu corazón y
entonces verás que la vida es diferente en ti, lo que tú ves, como has visto y lo que tú verás como
ves, será tuyo y ha sido tuyo. Pues es necesario que vosotros te creas como el SER ÚNICO en tu
especie y modifiques toda vuestra vida, todo lo que tienes y comiences a originar la dicha, el amor,
la verdad en vuestras vidas, en esta vida donde vosotros están. Pero no detengas este flujo divino de
amor que Yo os doy a vuestro corazón para que sientas un regocijo, sientas Mi Presencia en tu
presencia, deja que Yo encienda esta lámpara votiva ahí en tu corazón, ahí en tu conciencia; deja
que Yo pueda estar contigo y sacarte de ahí donde tantas veces has estado, porque así lo habéis
hecho, sí. Tomen conciencia que eres un SER y que has hecho todas las cosas tuyas, felicidad,
infelicidad, sanidad, perfección, sufrimiento, pobreza y riqueza, voy o no voy; todo esto es tuyo,
todo esto vos lo has hecho. Pues entonces tienes que elegir la nueva forma para ti, la nueva forma
para que vivas feliz en la tierra, vivas feliz en tu cuerpo, vivas feliz y nadie pueda quitarte esta dicha.
Porque todo el que esté conmigo nada ha de pasarle, nada, mis bien amados.

Pero, en verdad, quiero decirte que no te hablo como humano, como el ser humano, te hablo en
verdad, cuando estés conmigo es cuando hagas las cosas como Yo las he hecho y no morirás jamás
ni tendrás hambre, ni sed, no tendrás necesidad, ha llegado a su fin por que la has transformado.
Porque eso es estar conmigo, no es decir yo estoy contigo sin hacer nada, en ti eso no es; porque eso
lo dicen mis hermanos allí en la tierra. ¿O vosotros lo habéis dicho tantas veces igual? No, es que
tienes que tener estas cualidades despiertas y poder convertirte en todo, puedes convertirte hoy, te
hace falta convertirte en el SER que convierte todo, todo para sí mismo; convertirte en un
Alquimista, que el Alquimista es aquél, son aquellos que conocen, que saben que son amos y señores
de todas las cosas; entonces las transforman, pueden transformar la tierra en piedra, la piedra en un
fierro, el fierro en oro. Pueden hacer todo, tal y como Yo les he dicho que puedes hacerlo; que lo
que viste de Mí que hice, más de eso tendrás que hacer vosotros para que entres al Reino de los
Cielos. ¿Y cuándo se dispondrán vosotros? ¿Cuándo se dispondrán hacerlo por todo el bien de
vosotros mismo, para que vivas feliz? Porque vosotros siendo los Creadores, ¿qué hay que no
puedas transformar? ¿Pues no viste que Yo os te enseñé, Yo demostré cómo calmar al mar? ¿No viste
pues que Yo convertí el agua en vino? ¿No viste que Yo convertí la enfermedad en la perfección otra
vez? ¿No viste que convertí un pan en dos mil, en tres mil panes? ¿No oíste que Yo transformé un
pez en tres mil peces? Y os te dije en ese tiempo, esto y más tendrás que hacer vosotros para merecer
el Reino de Dios.

Verdaderamente tienes que tener la capacidad de interpretar mi palabra, pero no la has interpretado
porque no te habéis dado cuenta que haciendo esto eres Dios y no siéndolo también eres Dios.
Porque lo bueno y lo malo lo hace Dios, lo haces tú, tú, mis bien amados. ¿No ya hemos hablado
antes que no existe un Dios afuera? No existe un Dios lejos de ti, que Él está en tu corazón, pues está
en tu corazón y vosotros tienes que demostrártelo a ti mismo, haciendo las cosas, haciendo las cosas
reales, de lo irreal haces lo real, a la mentira hazla verdad, a la enfermedad hazla perfección, al no
puedo conviértelo al yo puedo. Y todo esto vosotros tienen que hacerlo y deben hacerlo para sí
mismos; porque no es alardear para otros, sino es convertirlo a vosotros, no alardeen con mi
palabra, no, porque no serás conmigo.

Entonces mano a la obra, Yo os deseo que vosotros puedas ser los Maestros del mañana, los que
puedan colaborar con toda esta bendita Humanidad y demostrarle que han estado mal durante
tantos tiempos, durante tantos siglos buscando, buscando. Cuando vosotros te des cuenta que vos
eres y te aceptes que vos eres el CREADOR, ha cesado la búsqueda porque ya no habrá más que
buscar, porque ya sabrás que tú eres todo, tú haces el bien y haces el mal, tú has hecho la riqueza y
la has enviado a pobreza, la has convertido. ¿Y tú has mirado tu cuerpo cómo está? Eso es porque
vosotros lo han hecho, la perfección hace a la imperfección; y así sucesivamente vosotros lo han
hecho.

Por eso hoy vengo a despertarles, vengo a despertarles porque es necesario que te despiertes y veas
que tú mismo has hecho todo para ti. Tampoco creas que hay alguien que ha hecho las cosas para ti,
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no. Aunque pudieras ver que de allá viene, no, es que ya una vez salió de ti y por eso viene a ti
porque es tuyo. Aquí en la tierra hay hermanos, que pudieras ser tú mismo, que no aceptas lo que
hoy tienes, porque dices: ¿Por qué a mí? Dios no me quiere, Dios es cruel conmigo. Porque toda la
vida te has pasado buscando, culpando y eres tú mismo, porque eres tú Dios, Dios de todas tus
creaciones. Así cada uno de vosotros Dios creando su propia vida y así lo han sido siempre, nada
más que vosotros te quedaste dormido y te hiciste inconsciente de esta realidad. Pero siempre soy
oportuno en toda la vida, porque Yo no estoy lejos, no estoy lejos. Si Yo te digo estoy en los cielos,
pero no es este cielo que vosotros ves, sino es la máxima sabiduría, ese es el cielo.

Pues tienes que apresurarte a poder hacer tu vida así, a poderla modelar para que tus cosas aquí en
este mundo cambien y sean diferentes a ti mismo, sean diferentes a un pasado y puedas vivir
felizmente. ¿Dónde habrás de ir? Si esa es la heredad que tú te has hecho, este mundo es la heredad,
este mundo esta corrupto porque vosotros lo habéis corrompido, lo habéis hecho así. Hoy vosotros
ves muchas cosas pasando en tu tierra, pero eso es tuyo, eso es del hombre, es de vosotros. Pero hoy
tienes que cambiar, tienes que mejorar, tienes que aceptarte tal y como eres, eres un SER. Vosotros
lo tienen que hacer, porque lo eres, lo son, vosotros son SERES que tienes este cuerpo, que estás
viviendo en este tiempo en este cuerpo, como has venido una y otra vez, pero eres el SER
CREADOR y has creado tantas cosas para tu vida, para vivir, creado tantas cosas que se han
quedado, porque hoy tienes una vida que no os gusta, pero esta es de vosotros. Esto es que en otros
tiempos, en otros miles de años vosotros vivisteis, quisisteis vivir esa vida que hoy no quieres, pero
es que es tuya y lo único que debes hacer es transformarla, ser como un alquimista para que dejen
de existir las viejas formas.

Porque os te digo, el pasado y el futuro ya no están, pero vosotros te aferras a algo que te hace vivir
en el pasado o te aferras a algo que te hace vivir en el futuro y esas dos cosas no existen jamás,
todavía no existen, una ya pasó y otra no ha llegado, solo estás tú, Pues es tu momento, es tu
tiempo, es tu hora de que puedas ubicarte en este camino. Solo te digo, solo les digo, ámense a sí
mismos, ámense, pero ámense de verdad a sí mismo, porque quieres ser amado sin amar, quieres ser
perdonado sin perdonar, porque quieres ser sanado sin que tú seas la sanidad. Hermanos,
compréndanse cada uno de vosotros y láncense a una vida real, a esta vida real. Porque esta es la
realidad de tu vida, como estés es tu realidad, como te encuentres esa es tu realidad y de vosotros
depende modificarla para que sea otra realidad. ¿Ya te estás entendiendo? Entiéndanse, entiéndanse
porque a eso he venido a que vosotros te entiendas muy bien, porque hablo para ti y hablo de ti
mismo, pero no vengo a juzgarte, solo hablo de ti para que te comprendas y sepas qué ha sido de tu
vida, qué has hecho en el pasado y qué has hecho en este presente.

Benditos sean, hermanos míos, Yo os les bendigo en esta hora.

-Un ser en espíritu, toma la mente de una hermana del auditorio y se presenta ante el Maestro.
¿Qué deseas mujer, qué deseas? ¿Qué deseas mujer?

-Quiero decirles a mis hermanos que estén atentos a tu mensaje y que vengan con gran interés,
que no se distraigan y que guarden una disciplina en esta Escuela Espiritual.

Bendita seas, adelante, adelante, hermana mía.

-Esta hermana que tomé su mente, que me está sirviendo de instrumento en este instante,
actualmente tiene un guía que no la está llevando por el buen camino, por lo que es necesario
que otro guía la conduzca amorosa y humildemente por el buen sendero.

Amada mujer, bendita seas y ve a tu aposento donde has estado, ve a tu aposento.

Amados míos, son benditos vosotros porque guardas vuestra disciplina y guardas vuestra humildad.
Mis bien amados, os digo, benditos sean vosotros por este momento, por esta hora. Y habéis
escuchado a vuestra hermana, tomadlo en cuenta hermanos míos, muy en cuenta tomadlo, porque
es parte, está buscando que esta Escuela sea de luz, solo de luz y quitarle las espinas, quitarle los
abrojos para que esto sea una luz sempiterna.
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Yo hasta aquí, mis bien amados, os les he dado de comer de este pan. Son benditos y Yo os digo,
siempre he estado, siempre estoy y siempre estaré con vosotros en vuestro corazón. Por este
instrumento este ha sido mi mensaje que Yo os he derramado con vosotros. Sigan adelante, sigan y
no turben sus pensamientos. Benditos sean y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


